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Marmolejo traslada a los ciudadanos sus proyectos a través de los cafés       El candidato
del Partido Popular recibe constantemente peticiones para mantener encuentros con
sanluqueños.-El candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Juan José Marmolejo continúa
recibiendo peticiones de los ciudadanos para tomar café y conocer sus propuestas para sacar
a Sanlúcar de la grave situación en la que se encuentra. 
  
   Los últimos encuentros celebrados han sido con los comerciantes de la zona centro de
Sanlúcar y con sendos grupos de sanluqueños que de forma particular han querido acercarse a
Juan José Marmolejo para tener una opinión propia de la persona y de las ideas que defiende.
       
   En la reunión con los comerciantes, estos pusieron sobre la mesa la necesidad de contar con
un Parque Industrial en la ciudad, demanda que tal y como señaló Marmolejo ya está incluida
en el programa electoral del PP, que prevé la puesta en marcha de un Vivero de Empresas
para el fomento y la ayuda a Pymes y autónomos.
  
    
  
   Asimismo, el canditado del PP recogió las quejas de estos comerciantes que dicen sentirse
“desatendidos” por la AsociaciónSanlúcarCentro. Además, expresaron su preocupación ante la
falta de una zona de ocio digna para la juventud y dijeron echar de menos un centro de ocio
para los mayores.
  
    
  
   De igual modo trasladaron a Marmolejo su malestar ante la suciedad de la playa su falta de
acondicionamiento a lo largo del año para que los ciudadanos disfruten de ella, aspecto este
que tal y como ha adelantado el alcaldable del PP, también tiene previsto incluir en el programa
electoral “para que todos los sanluqueños podamos hacer uso de la playa en cualquier época”.
  
    
  
   Otro de los cafés a los que ha concurrido el candidato popular se celebró el pasado viernes
en el restaurante Los Corrales, donde se reunió con varios ciudadanos que le expresaron su
interés por conocer cuáles son sus proyectos en el ámbito deportivo. Juan José Marmolejo
adelantó que pretende modificar la estructura de la delegación de Deportes y crear una
Fundación Municipal de Deportes con el fin de optar a subvenciones que mejoren la calidad del
deporte en Sanlúcar y en la que estarán representados todos los clubes de la ciudad.
  
    

 1 / 2



Proyectos c través de los cafés
 23 de Febrero de 2011

  
    
  
   Asimismo los ciudadanos quisieron saber cómo piensa Juan José Marmolejo abordar el tema
de Juventud, a lo que el candidato del PP ha respondido presentándoles el programa de
empleo que se está elaborando para evitar que los jóvenes tengan que marcharse a buscar
trabajo a otras localidades.
  
    
  
   También les informó de las propuestas de reforma de la FormaciónProfesionalen Sanlúcar
con la inclusión de nuevos ciclos formativos centrados en los sectores productivos de nuestra
ciudad. De igual manera, Juan José Marmolejo puso de manifiesto su intención de fomentar la
figura del autónomo como una salida viable y factible contra el desempleo juvenil, propiciando
ayudas para la creación de empresas.
  
    
  
   Y ayer por la tarde se celebró otro de los ya “famosos” cafés del candidato del Partido
Popular, que en esta ocasión se desplazó hasta el bar El Cantillo, donde mantuvo un
distendido encuentro con varios hombres y mujeres, quienes le manifestaron su preocupación
ante el grave problema del desempleo en la ciudad, así como por la falta de aparcamiento,
situación que se ha complicado aún más con la eliminación de muchas plazas en la
construcción del carril bici.
  
    
  
   Asimismo, transmitieron al candidato del PP sus inquietudes acerca de la forma de mejorar el
turismo en Sanlúcar y de propiciar la llegada de inversiones a la ciudad, aspectos estos que tal
y como manifestó Juan José Marmolejo, serán una parte muy importante del programa
electoral del Partido Popular.
  
    
  
   De igual modo, estos ciudadanos manifestaron su preocupación por la falta de un centro de
recogida de animales domésticos municipal gestionado con la ayuda de las protectoras. A este
respecto, Juan José Marmolejo ha asegurado que éste es un tema que hay que solucionar por
lo que lo incluirá en el programa del Partido Popular.
  
    
  
   Los contertulios han quedado muy satisfechos con las respuestas aportadas por el alcaldable
y con su trato amable y cercano.
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